



El Consell de Formentera y la organización FormenteraRT han presentado este mediodía el festival internacional de cortometrajes documentales y videoarte Formentera Film Festival, que se celebra por tercera vez, y que con entrada libre ofrecerá proyecciones de 19 cortos de cine provenientes de todo el mundo. El festival se realizará entre el 7 y el 10 de mayo, en la plaça de la Constitució de San Francisco, a partir de las 20:30h, y en la sala de cinema los días 9 y 10 de mayo, a partir de las 16:30h. Las personas interesadas con hijos estarán contentos de saber que los días 9 y 10 de mayo, en el Centre Gabrielet, a partir de las 9, habrá un espacio niños con cuidadores y proyecciones infantiles.

La presentación se ha hecho en el Centre Gabrielet por parte de Sònia Cardona, consellera de Cultura, Alejandra Ferrer, consellera de Turismo y Comercio y las miembros de la dirección del Festival Viviana Carlet y Monica Timperi, acompañadas de otros miembros del equipo del Festival y del jurado que valorará las películas.

Sònia Cardona ha destacado el gran papel que tiene para la cultura este Festival y las "colaboraciones con el Casal de Joves, el proyecto Formentera Marxa, los centros educativos de primaria y del IES Marc Ferrer, con quien han hecho trabajos y talleres para elaborar cortos a partir de figuras hechas con manualidades o interpretaciones de poemas de Ben Clark, que también ha colaborado con la iniciativa". Cardona ha agradecido el acercamiento del cinema y de las expresiones artísticas a los jóvenes de la isla.

Alejandra Ferrer ha valorado muy positivamente "la oferta y la atracción que genera el certamen en este momento temprano de la temporada". La consellera de Turismo ha recordado que durante el mes de mayo, "las jornadas gastronómicas, el certamen de fotografía, la Formentera 2.0, el medio maratón o este mismo festival llevan a la isla mucha gente y ayudan a mejorar las alternativas de ocio y las actividades de alto valor cultural o deportivo para los visitantes".

Viviana Carlet ha explicado que "es muy difícil explicar el mundo a través de 19 cortos" y ha invitado a la gente "a que venga a ver las películas". Para Carlet este Festival "quiere ser más que un fin de semana, y tiene el objetivo de ser un proyecto que arraigue a la isla, ya que Formentera es el lugar por el que este proyecto existe".

El programa completo del Festival se puede consultar en la web Formenterafilm.com, aunque Carlet ha destacado el estreno internacional fuera de concurso de la película "Italiano Medio", de Maccio Capatonda, que asistirá al Festival (10 de mayo a las 22:30h). El concierto de apertura correrá a cargo del conservatorio y la escuela de música de Formentera y la noche del 9 de mayo intervendrá Guateque Sideral, a partir de las 24h.

Los premios, según ha destacado la organización "les han realizado artistas de Formentera". En concreto Aaron Keydar ha realizado el premio al mejor corto del jurado joven, Enric Majoral el del premio del público, Lorenzo Pepe ha realizado el premio del jurado y Andrés Rodríguez el premio del público infantil.